

El Dr Félix Gascón Luna, como responsable de la codificación de pruebas de laboratorio para el Módulo de Petición Analítica (MPA) de Diraya, ha terminado recientemente una nueva versión de la base de datos (CLC_GNC_v13.6_v2_rev1), con el fin de dar respuesta a las necesidades que el SARS-CoV-2 ha generado en los sistemas de información de los laboratorios andaluces. Esta versión incorpora, exclusivamente, nuevos códigos relacionados con la detección del SARS-CoV-2, no habiéndose incluido otras modificaciones para no demorar el proceso de revisión y subida a producción para su uso en MPA. Los nuevos códigos incluyen pruebas específicas para el SARS-CoV-2 en diferentes muestras y con diferentes métodos, incluyendo pruebas de PCR, detección de antígenos y detección de anticuerpos, estos últimos tanto en inmunoanálisis tradicional como en formato de test rápido.

Esta base de datos ya se encuentra disponible para su consulta y/o descarga en la web de nomenclatura y codificación:

www.sspa.juntadeandalucia.es › [servicioandaluzdesalud](#) › [hrs3](#) › [gnc](#)

Agradecemos el trabajo del Dr. Félix Gascón, que participa activamente en nuestra sociedad, formando parte de la Junta Directiva como expresidente de SANAC, ya que estos nuevos códigos permitirán incorporar las pruebas de laboratorio de la COVID-19 en los diferentes SIL del SSPA que trabajan integrados con MPA.



Dr. Félix Gascón. Director de la unidad de Gestión Clínica Análisis Clínicos Hospital de Pozoblanco Córdoba y Expresidente de la SANAC.